

令和4年3月3日

株式会社オリエンタルコンサルタンツ

代表取締役社長 野崎 秀則

BS テレ東 番組「タタムなんてもったいない」に出演

令和4年2月27日(日)に放送された「タタムなんてもったいない」(BS テレ東毎週日曜 22:30~23:00)に、当社の子会社である瀬戸酒造店が取り上げられ、関東支社 地域活性化推進部の森 隆信さんが出演いたしました。

同番組は、さまざまな事業・職種を引き継いだ承継者が直面した苦労、受け継いだものへの深い想いなどを見ることで、ビジネスの過酷な、しかしハートフルな舞台裏をリアルに知ることができる事業承継ドキュメンタリー番組で、森 隆信さんが“世界トップを目指す日本酒”を作るべく、これまで多くの壁を乗り越えてきたことが取り上げられました。

当社は、多様な人材が生き活きと活躍できる企業を目指し、さまざまな挑戦を支援しています。今後も当社の活躍にご期待ください。

- 放送内容 : 令和4年2月27日(日) 22時30分~23時00分 放送分
「タタムなんてもったいない! 【38年休止の老舗酒蔵が華麗に復活!】」
([こちらから](#))

<本資料に関するお問い合わせ先>
株式会社オリエンタルコンサルタンツ
TEL: 03-6311-7551 FAX: 03-6311-8011
URL:<https://www.oriconsul.com/>
統括本部 宮内、丸山